



**厚木市文化会館**  
【厚木市文化会館が2025年1月にリニューアルオープン】  
厚木市文化会館は神奈川県のちょうど中央に位置し、小田急線の本厚木駅から徒歩で13分ほどのところにあります。丹沢山系を背に緑に囲まれた煉瓦造りの建物で、「県央のコア文化の殿堂」と呼ばれ市民や周辺地域の文化活動の拠点として広く利用されています。

本施設は1978年(昭和53年)に竣工した施設であり、建物の全般的な老朽化や安全性に対応するための改修を適宜おこなってきましたが、2011年の東日本大震災を受けた建築基準法の改正に適合するた

- ・防水・漏水への対応や外壁レンガタイル補修
- ・女性トイレの増設やファミリートイレの新設
- ・難聴者支援設備の導入(ループコイル方式の難聴者支援設備(FM方式導入)
- ・ヒメアマツバメとの共生
- ・本施設には神奈川県レッドデータ「減少種」のヒメアマツバメが営巣しています。當塙地自体が日本で三十数か所しかなく、間近で見ることができるのは本施設のみです。ヒメアマツバメとの共生を図るために、ヒメアマツバメに配慮しながら工事を進めました。また、観察カメラ・モニターを設置し、4階くつろぎスペースで見守るなどができるようにし、今後観察イベントを実施する予定です。市民

め、2023年(令和5年)10月より大規模改修をおこないました。改修コンセプトとしては、①安全・安心な施設づくり②便利で快適な施設づくり③環境共生であり、具体的には次のとおりになります。

- ・大小ホールの特定天井耐震化
- ・既存ホールの良好な音響性能を継承すべく、極力ホール内壁・天井の既存を残す
- ・バリアフリー対応を拡充(入口・廊下・階段に点字ブロック設置・玄関ロビー受付にローカウントainer設置・階段手摺への点字表示設置)

あなたの税金は  
こんなところに いきている

# 税タイラス

発行 公益社団法人 厚木法人会 厚木市栄町一丁目16番15号



への環境学習の場や教材の提供をおこなうことで、厚木市が自指す「環境に優しく、自然と共に生するまち」を実現しています。

## 地域に密着した法人会活動

### ◆第19回地域ふれあい講演会



◆租税教室の開催支援

女性部会と青年部会は、租税教育活動の一環として、厚木税務署と協力し、管内の小学校(厚木・愛川・清川)の租税教室において講師を務め、児童たちに税の役割や大切さを行っています。

女性部会と青年部会は、租税教育活動の一環として、厚木税務署と協力し、管内の小学校(厚木・愛川・清川)の租税教室において講師を務め、児童たちに税の役割や大切さを行っています。



## ふるさと納税

●何のために作られたの?

●ふるさと納税って何?

●ふるさと納税の手続はどう

●確定申告が必要なの?

●ふるさと納税を行い、所得税・住民税から控除されることがあります。自分が生まれ育った故郷の自治体には税収が入りません。そこで、「今は都会に住んでいますが、自分で納税を行っていることができる」の本施設のみであります。その結果、都会の自治体は税収を得ますが、自分が生まれ育った故郷の自治体には税収が入りません。そこで、「今は都会に住んでいますが、自分で納税を行っていることができる」の本施設のみであります。そのため、ヒメアマツバメに配慮しながら工事を進めました。また、観察カメラ・モニターを設置し、4階くつろぎスペースで見守るなどができるようにし、今後観察イベントを実施する予定です。市民

まれたのがふるさと納税制度です。  
「納税」という言葉がついているふるさと納税。実際には、都道府県、市区町村への「寄附」です。一般的に自治体に寄附した場合には、確定申告を行うことで、その寄附金額の一部が所得税及び住民税から控除されます。ですが、ふるさと納税では原則として自己負担額の2千円を超過した額が控除の対象となります。

ふるさと納税の手続はどうすればいいの?  
●確定申告が必要なの?  
●ふるさと納税を行なう際の手続について、ふるさと納税先として選んだ自治体のホームページなどでご確認いただければ、直接各自治体にお問い合わせください。

源泉部会は、納税意識の向上のため、管内の小学6年生を対象に、租税教育用の下敷き(約260枚)を寄贈しています。税金の役割や使われ方など下敷きで、先生や児童たちが記載された使われ方など下敷きで、先生や児童たちから大変喜ばれてています。



ふるさと納税をする自治体はありますので、ご確認ください。●ふるさと納税をする自治体はどうありますので、ご確認ください。●ふるさと納税制度は、「生まれ育つと」に、自分の意思で、いかでいるふるさとに貢献できる制度」、「自分が生まれ育った故郷の自治体には税収が入りません。そこで、「今は都会に住んでいますが、自分で納税を行なうことができる」の本施設のみであります。そのため、ヒメアマツバメに配慮しながら工事を進めました。また、観察カメラ・モニターを設置し、4階くつろぎスペースで見守るなどができるようにし、今後観察イベントを実施する予定です。市民

